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令和２年度  第３回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和2年6月26日（金）14:00～15:05 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

平野晶子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、渡邊学校教育課長、 

神谷教育総合研究所長、堀社会教育スポーツ課長、 

中井文化振興課長、中山南部北部上石津学校給食センター所長、 

加代図書館長、吉安庶務課主幹 天野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第２３号  美濃国分寺跡保存整備活用委員会委員の委嘱について 

議第２４号  大垣市文化財審議会委員の委嘱について 

議第２５号  大垣市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

議第２６号  情報公開請求について 

 

報告事項 

１ 令和２年度第２回大垣市議会定例会の報告について 

２ 新型コロナウイルス感染症に関する教育委員会の対応について 

３ 令和２年度大垣市教育振興基本方針評価委員会について 

４ 寄附採納について 

５ その他 

６ いじめ不登校について 

７ 学校における新型コロナウイルス感染症対応について 
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７ その他 

   議第26号、報告事項6、7については、事務局は担当課（庶務課・学校教育課・教育

総合研究所）のみ出席し、14時25分～15時05分に非公開にて開催した。 
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開会 14:00 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和2年度第3回定例教育委員会を開催します。 

はじめに、前回会議録の承認を求めます。会議録については、既に原案

を配付しておりますが、会議録に記載した内容についてご異議ございま

せんか。 

＜異議なしの声＞ 

ないようですので、前回会議録について原案のとおり承認いたします。 

山本  教育

長 

本日の委員会は、公開事案と非公開事案の両方がありますので公開事案

から審議したいと思います。それでは、本日は傍聴人の方がいらっしゃ

いませんので、これより、議事に入ります。 

はじめに、議第23号 美濃国分寺跡保存整備活用委員会委員の委嘱につ

いて、議第24号 大垣市文化財審議会委員の委嘱について、説明をお願

いいたします。 

中井  文化

振興課長 

議第23号「美濃国分寺跡保存整備活用委員会委員の委嘱について」、議

第24号「大垣市文化財審議会委員の委嘱について」別紙のとおり承認を

求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第23号、24号議案は承認されました。 

 

次に、議第25号「大垣市学校給食センター運営委員会委員の委嘱につい

て」説明をお願いいたします。 

中山  学校

給食センタ

ー所長 

議第25号「大垣市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」、

別紙のとおり承認を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第25号議案は承認されました。 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「令和2年度第2回大垣市議会定例会の報告について」説明を

お願いいたします。 
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発言者 発言内容 

山下  庶務

課長 

報告事項1「令和2年度第2回大垣市議会定例会の報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項2「新型コロナウイルス感染症に関する教育委員会の対応

について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項2「新型コロナウイルス感染症に関する教育委員会の対応につい

て」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項3「令和2年度大垣市教育振興基本方針評価委員会につい

て」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項3「令和2年度大垣市教育振興基本方針評価委員会について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項4「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項4「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

荒崎小学校は全部で 2 台シャワーミストを寄附していただいたというこ

とですね。 

山下  庶務

課長 

そうです。 

山本  教育

長 

次に、「その他」でございますが、事務局の方からお願いいたします。 

中井  文化

振興課長 

墨俣一夜城『御城印』の発売について 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

このほか、全体を通じて、何かございましたら、ご発言をお願いいたし

ます。 

特に、ご発言もないようですので、本日の公開案件はこれで終了させて

いただきます。 

山下  庶務

課長 

ありがとうございました。本日の公開案件はここまでとなっております。

続きまして、非公開の案件に入りたいと思いますが、その前に、報告者

以外の所属長におかれましてはここで退出となります。よろしくお願い

いたします。 

山下  庶務

課長 

ただいまから、非公開の議案に入ります。 

教育長よろしくお願いいたします。 
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発言者 発言内容 

山本  教育

長 

これよりの議案及び報告事項は、大垣市情報公開条例第 6 条第 2 号に規

定する個人に関する情報及び同条第 6 号事務事業の公正かつ円滑な執行

に著しい支障が生ずるおそれのある情報が含まれるため、これについて

非公開としたいと思います。議第 26号「情報公開請求について」、報告

事項 6「いじめ不登校について」、報告事項 7「学校における新型コロナ

ウイルス感染症対応について」非公開としてよろしいか。 

山本  教育

長 

それでは、議第26号「情報公開請求について」、報告事項6「いじめ不登

校について」、報告事項7「学校における新型コロナウイルス感染症対応

について」については非公開といたします。 

それでは、説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第26号「情報公開請求について」、別紙のとおり承認を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第26号議案は承認されました。 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項6「いじめ不登校について」説明をお願いいたします。 

渡邊  学校

教育課長 

報告事項6「いじめ不登校について」の概要について 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項7「学校における新型コロナウイルス感染症対応につい

て」説明をお願いいたします。 

渡邊  学校

教育課長 

報告事項7「学校における新型コロナウイルス感染症対応について」の

概要について 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

ありがとうございました。 

それでは第3回の定例教育委員会を、以上で終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和2年7月29日（金）13:30～ 

ところ 大垣市役所4-4会議室 

閉会 15:05 


